

海匝地域少年少女剣道大会

低学年女子の部で

優勝・準優勝(日・小)



一月十日、飯岡町体育館で第十七回海匝地域少年少女剣道大会が行なわれ、日吉小学校四年佐久間恵子さんが優勝、同じく川野由紀さんが準優勝をしました。

この大会には、団体戦三十四チーム(百七十人)、個人戦三百二十一人が出場し、技を競つたものです。

新春マラソン

のべ六百六十七人が参加

一月十日、延べ人員六百六十七人が参加して、第十六回新春マラソン大会が開かれました。今年は役場庁舎前をスタート

し、東陽・白浜線をコースにそれぞれの種目が行なわれましたが、一位から三位までにメダルが贈られるとあって、みんなの頑張りもひとしお、すがすがしい新春の風に吹かれ、心地良い汗を流しました。

小・中学生の部優勝者(敬称略)

- | | |
|------|-----------|
| 小五男子 | 大木邦俊(東) |
| 小六男子 | 土屋博和(東) |
| 小一男子 | 鈴木俊一(白) |
| 小二男子 | 鈴木淳介(白) |
| 小三男子 | 渡辺たかのり(白) |
| 小一女子 | 小林かづみ(東) |
| 小二女子 | 市田さとみ(白) |
| 小三女子 | 実川和美(白) |
| 小四女子 | 向後奈津美(東) |
| 小五女子 | 平山陽子(日) |

白浜小五年生
ボランティア

スクールに参加



司くんの発表のすばらしさを語る斎藤町長

東陽小高橋司くん体験発表
「ハレー彗星と金環日食の旅」

う作文の発表をしてくれました。

司くんは、三年生の時にぼう

かれた婦人フォーラムで、東陽小学校五年生の高橋司くんが「ハ

きのような流れ星を偶然に見たことによりそれがきっかけとな

り、「七十六年に一度しか来ないハレー彗星に興味を持ち苦労し

て手に入れた望遠鏡で天体観測を始めたこと、五年生になって、沖縄への金環日食観測ツアーに一人で参加し、金環になつた時の感動や、さまざまな人の出会いなどをすばらしい文章で表現していました。

会場からは、おしみない拍手が送られていました。

なお、司くんの夏休みの自由研究「星の観察」は、昭和六十一年八匝科学工夫展で光町教育委員会賞を受賞。

発表してくれた「ハレー彗星と金環日食の旅」は昨年十二月発行の随想誌「地下水」四十七号に掲載されました。

われたボランティアスクール(主催光町地域ぐるみ福祉推進白浜小域実行委員会・社会福祉法人光楽園)に、白浜小学校の五年生三十人が参加しました。

このボランティアスクールは、老人ホームを教育の場としてボランティアとして必要な知識と技術を習得させ、福祉に対する感心を深めてもらおうと開かれました。

児童たちは、お話を聞いたり、車椅子の使い方の指導を受けたり、お年寄りの車椅子の散歩のお手つだいをしました。

また、二十七日には町内一斉

車椅子の使い方を熱心に聞く

